

国際ロータリー第2660地区

吹田西ロータリークラブ ウイークリー 2015-2016

■創立 1980.6.12

事務所 〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階

☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020

URL http://www.suita-west-rc.org

例会場 新大阪江坂東急REIホテル

〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06)6338-0109

例会日 毎月曜日 18:00~19:00

役 員 会長:青木建雄 幹事:荻田倫也 会報委員長:堀 豊

4つのテスト

●真実かどうか

●みんなに公平か

●好意と友情を深めるか

●みんなのためになるかどうか

第 1585 回 例会 平成 27 年 8 月 10 日

卓 話「地獄について」本田会員 今週の歌「奉仕の理想」

先週内容

会長挨拶

青木会長



暑中お見舞い申し上げます。くれぐれもご 自愛くださいませ。

さて、先週30日(木)から、4日間大船渡市 において復興支援プロジェクト、盛岡大船渡 市・赤崎保育園浄水器贈呈式に、団長の家村 災害復興委員長をはじめとして以下総勢12 名で行って参りました。参加者各位お疲れ様

会員増強及び拡大月間

次週 第1586回 例会予告 平成27年8月24日

卓話 「男女共同参画について」 矢倉会員 (本日の原稿をお渡し下さい)

でした。

本日は後ほどクラブフォーラムとして、「クラブ戦略委員会設置について」というテーマで協議します。資料につきましては、再度メールボックスに入れております。私自身といたしましては、地区の立野ガバナーからの強い要請もあり、今年度活動方針でもすでに申し上げましたように、設置に向け前向きに取り組みたいと思っておりますが、皆様方からの忌憚のないご意見を賜りまして、最終的には、理事会にて判断していくつもりです。

そして今月は、会員増強・拡大月間です。最終週の例会の卓話をそのテーマにて、瀧川パスト会長にお願いしております。最後に皆様に謝りたいことがあります。今年度活動方針の中で、「米山」一人二万円を目標とします、と申しましたが、引用した資料がいささか古く、2年前より三万円に変更されたことが、



米山記念奨学会髙木委員長より前回例会時に ご指摘を受けました。例会後の理事会にて相 談しましたところ「他意はなく単なるケアレ スミスであることを説明し、理解を求めれば どうか」との意見を得ましたので、改めて「米 山」につきましては一人三万円を目標と訂正 し、お詫び申し上げます。 以上です。あり がとうございました。 ゴルフの扱いについて配慮すべきことの提言。 。本日は、クラブ戦略委員会の設置について、 クラブ協議会を開催いたします。よろしくお 願いします。

。次週、8月10日は例会があります。また、例会場所は、2階シャングリラになります。 お間違えなきようお願いします。

グーゲスト

親睦委員会 辻委員

リンテンハウス 代表 畑 良子様 吹田 RC 五十嵐 庸公様 (メーキャップ) 近藤 亘様 (瀧川会員ゲスト)

出席報告

山岡委員長

●会員数47名●来

客 3名

お誕生御祝一8月

社会奉仕委員会

榎原委員長

7月30日より8月2日にかけて東北震災 プロジェクトの岩手県人道奉仕活動として岩 手県大船渡市の社会福祉法人愛児会が運営す る赤崎保育園に高性能理水活水装置の贈呈に 行ってきました。

幹事報告

荻田幹事



理事会報告

- 。10月度プログラムについて 承認。
- 。田中会員の出席免除について 承認。
- 。秋の移動例会。予算、タイムスケジュール 等が承認。
- 。近藤亘氏の入会の承認。
- 。近藤亘氏の職業分類の承認
- 。会報誌編集業者 畑良子氏の8月3日例会への招待の承認。
- 。クラブ戦略計画委員会の設置について、クラブフォーラムを開催次第の承認。
- 。青少年奉仕において木瀬部屋の力士を地元 小学校次年度、次々年度での開催を井伊会長 エレクト、澁谷副会長の承認。
- 。友人招待例会を 8 月 28 日開催 炉辺談話 で議題とすることで承認。
- 。ガバナー訪問において会長・幹事及び五大 奉仕理事が参加すること、また、五大奉仕理 事が要望事項を今月中に会長に提出すること で承認。
- 。米山奨学金の特別寄付当クラブ目標額を 2 万円から3万円にすることで承認。
- 。小林 SAA より、会報の記載で行事名に誤解 が生じないよう注意すべきことの、及び親睦

メンバーは家村団長をはじめ、青木会長・井伊会長エレクト・郷上会員・橋本徹也会員・ 渋谷会員・阿部会員・紙谷会員・高木会員・ 木田会員・木下会員・私榎原の12名です。 詳しくは次週の例会で発表致します。



米山記念奨学会委員会 高木委員長

本日、河邊会員、瀧川会員より米山特別寄付をいただきました。ありがとうございました。本日の合計は50,000円です。

ロータリー財団委員会

四 ニコニコ箱

クラブ奉仕委員会伊藤委員長より報告

本日、尾家会員、坂口会員、瀧川会員より、 特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうご ざいました。

堀副SAA

- ◆家村会員:東北震災プロジェクトに 12 名の皆様、本当に御苦労様でした。皆様の お陰で贈呈式を無事成功裡に終える事が出 来ました。ありがとうございました。
- ◆尾家会員: 先日の家内の誕生祝い、ありがとうございました。
- ◆坂口会員:盛岡に行かれた皆様、お疲れ様でした。

- ◆長屋会員: 駐禁の取締で反則金納付となりました。皆様注意しましょう。 反省。
- ◆ 辻会員 :暑いですね!この言葉が挨 拶替わりです。
- ◆橋本(幸)会員:近藤亘様、色々な所でお会いしますね。又、ゴルフ楽しみましょう。

本日までのニコニコ箱 171,000 円 本日のニコニコ箱 20,000 円 累計のニコニコ箱 191,000 円



卓話

クラブフォーラム 「クラブ戦略委員会の設置について」

クラブ奉仕担当 伊藤理事

各テーブルでのディスカッションと発表内容は以 下のとおり。





<A 卓> 報告者:由上会員 理事会で決めるのは問題があるので、クラブフォー ラムを開催した。 是非、賛成して下さい。



<B卓> 報告者:木田会員 全員賛成。単年度は理事会で、長期は別組織で考 えることにメリットがある。

ただし、メンバー構成については考えるべきで はないのか。



< C 卓 > 報告者:橋本(徹)会員 委員会を増やすのに問題があるのではないのか。 諮問的は委員会ならいいのではないか。

将来のことを考える場はあってもいいのではないのか。



<D卓> 報告者:木下会員 賛成。単年度と長期は分けた方がいいのではないのか。



<E 卓> 報告者:瀬川会員 総論は賛成。各論ではメンバー構成には問題が あるのではないのか。少し曖昧なような 気がする。一部、細かいところでは賛成できない。

